



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Usa cinto 'explosivo' para robar

Cae tipo que secuestró a trabajadora y la obligó a sacar dinero de cajeros y bóveda

Alan "N" fue detenido por agentes de la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México, acusado de colocar un cinturón, presuntamente cargado de explosivos, a una empleada de un banco para forzarla a entregarle dinero.

En mayo de 2020, el acusado raptó a la mujer cuando salía de su domicilio en el Estado de México para dirigirse a su trabajo, en un banco situado en la colonia Constitución de la República, alcaldía Gustavo A. Madero.

La amenazó con un arma de fuego y la pasó a su auto donde le mostró fotografías de su familia y otras personas cercanas.

Luego le puso un cinturón explosivo y le ordenó decirle a una de sus compañeras que el dispositivo estallaría si no desactivaban las claves de seguridad de cajeros automáticos y bóveda.

La investigación señala que el acusado indicó a la mujer dónde debía llevar el efectivo y ahí le entregó la llave para quitarse el cinturón.



■ Miguel N ya se encuentra en prisión.

Ligan ya a violador serial con 32 casos

VIRIDIANA MARTÍNEZ

El número de agresiones sexuales con las que podría estar relacionado el presunto violador serial Miguel N aumentó a 32, de acuerdo con la Fiscal de Justicia, Ernestina Godoy Ramos.

“Esta Fiscalía continúa los trabajos ministeriales para relacionarlo con otras de-

nuncias por ataques sexuales ocurridos en la Ciudad de México, que estarían sumando 32 casos en total”, informó.

Del total de agresiones, la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales ya estableció relación directa de Miguel N con 15 carpetas de investigación por violaciones, por lo que solicitarán las respectivas órdenes de aprehensión.

Las víctimas lo reconocieron visualmente, en pruebas genéticas, confronta de voz, modus operandi y otras labores de gabinete y campo realizadas, dijo Godoy.

Hasta ahora, han sido obtenidas y cumplimentadas dos órdenes de aprehensión de los 32 casos referidos, de las que se obtuvo su vinculación a proceso.

Entre ellas la de una mujer atacada el 8 de octubre en la Alcaldía Benito Juárez y a quien el imputado le preguntó por una ubicación, la interceptó y amagó con un cuchillo, después la trasladó a un lugar donde la violó y le robó, denunció la víctima.

Se presume que así actuó con otras mujeres en un corredor paralelo al Periférico de Norte a Sur, que abarcaba de la Miguel Hidalgo a Magdalena Contreras.

ATAQUES SERIALES

Violador sumaría 32 acusaciones

POR IVÁN MEJÍA

comunidad@gimm.com.mx

A nueve días de la detención del *Violador serial del Periférico*, Ernestina Godoy, fiscal General de Justicia capitalina, aseguró que el criminal estaría relacionado en al menos 32 casos.

En un mensaje, la funcionaria detalló que hasta ahora personal de la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales ha logrado establecer la relación directa de Miguel Ángel "N" con otras 15 carpetas de investigación, por lo que el Ministerio Público solicitará en los próximos días, órdenes de aprehensión por estos hechos.

"No obstante, el personal de esta Fiscalía continúa los trabajos ministeriales para

EL
DATO

Datos de la Fiscalía

Del 2 al 15 de octubre se imputó violencia familiar a 22 personas, seis por abuso sexual, tres por feminicidios, dos por acoso sexual, dos por trata y uno contra la intimidad sexual.

relacionarlo con otras denuncias por ataques sexuales ocurridos en la Ciudad de México, que estarían sumando 32 casos en total", afirmó la fiscal.

En un principio, derivado del *modus operandi* y a sus características físicas las autoridades vinculaban al *Violador serial del Periférico* a 27 ataques sexuales.

Apenas el sábado pasado, Miguel Ángel "N" fue vinculado a proceso por la última violación que habría cometido en calles de la alcaldía de Benito Juárez, el 8 de octubre pasado.

Fecha:

20/10/2021

Sección:

Ciudad

Página:

18



Investigan a violador serial por 32 ataques

La Fiscalía capitalina indicó que Miguel "N" fue ligado directamente con 15 casos y que ya realiza pesquisas por otros 17 hechos. Ya tiene dos órdenes de aprehensión en su contra y se le impuso prisión preventiva, por lo que permanecerá en el Reclusorio Norte.



El sujeto operaba en Periférico, entre Miguel Hidalgo y Magdalena Contreras.

Ponen más rayas al tigre

VIRIDIANA MARTINEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- El número de agresiones sexuales con las que podría estar relacionado Miguel N, presunto violador serial, aumentó a 32, de acuerdo con la Fiscal Ernestina Godoy Ramos.

“Esta Fiscalía continúa los trabajos ministeriales para relacionarlo con otras denuncias por ataques sexuales

ocurridos en la Ciudad de México, que estarían sumando 32 casos en total”, informó en conferencia de prensa.

De esa totalidad, ya se estableció relación directa de Miguel N con 15 carpetas de investigación por violaciones, por lo que solicitarán las órdenes de aprehensión correspondientes.

Hasta ahora, han sido obtenidas y cumplimentadas dos órdenes de aprehensión,

Fecha:

20/10/21

Sección:

CDMx

Página:

7

24 HORAS

Ligan a Violador del Periférico con 32 ataques sexuales

Cuarenta personas fueron vinculadas a proceso, acusadas de diversos delitos en contra de mujeres, adolescentes y niñas, entre el 2 y el 15 de octubre de este año, informó la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

De las 40 vinculaciones a proceso, 29 fueron resultado del cumplimiento de órdenes de aprehensión, y 11 fueron detenidos en flagrancia por elementos policiales, precisó la fiscal Ernestina Godoy.

Por violencia familiar 22 fueron imputados, seis personas por abuso sexual, cuatro por violación, tres por feminicidio, dos casos más por el delito de acoso sexual, otros dos por trata de personas y uno contra la intimidad sexual.

Enviamos un mensaje claro: vamos a investigar y a perseguir a quien atente contra la integridad física y emocional de las mujeres"

ERNESTINA GODOY

Titular de la FGJ

Sobre el presunto violador serial del Periférico, la funcionaria destacó que ya se obtuvo la vinculación a proceso por el delito de violación contra Miguel N., quien estaría relacionado con hasta 32 casos de agresión sexual.

"Con ello buscamos reducir la impunidad y enviamos un mensaje claro a la sociedad: vamos a investigar y a perseguir a quien atente contra la integridad física y emocional de las mujeres", dijo Godoy. /24HORAS

Fecha:

20/10/2021

Sección:

Seguridad

Página:

30



EN BREVE

VAN 32 ABUSOS SEXUALES DEL VIOLADOR DE PERIFÉRICO

La Fiscalía capitaliza adelanto que suman 32 casos del violador serial, por lo en los próximos días se solicitarán las órdenes de aprehensión en 15 expedientes, luego de los diversos peritajes y pruebas genéticas realizadas a Miguel "N", el violador serial de Periférico, quien ya fue vinculado a proceso por dos ataques sexuales.

